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１．学校教育 １．江部乙中学校閉校後の跡地

利活用について

１．来年３月をもって江部乙中学校が閉校になり、江陵中学校に統合

されます。江部乙の地域から学校が無くなるということは大きな影

響であり誠に残念です。

閉校後の跡地の具体的な利活用について伺う。

２．介護福祉 １．ヤングケアラーについて １．厚生労働省と文部科学省が公立の中学校１０００校と全日制の

高校３５０校を抽出し、２年生にインターネットで行ったアンケー

トによると、世話をしている家族がいると答えた中学生は約１７人

に１人（５．７％）、高校生は約２４人に１人（４．１％）いると

の調査結果が報道されました。

滝川市ではヤングケアラーの実態をどのように認識、把握して

いるのかを伺う。
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